

5

LIMOUSINS

QUE L'ON VEUT CONNAÎTRE UN PEU PLUS

FRANÇOIS DUBRAC

« Passionné de nature » résume bien François. Après un Bac ST mécanique où le dessin industriel le séduit il s'oriente vers un milieu naturel qui lui parle, et obtient un BTS production horticole et une licence pro plus commerciale. Un bref passage dans le Loiret et il entame un BTS en alternance au sein de la société « Rebeyrol créateur de jardins » qui lui permet aussi une spécialisation d'infographie paysagère. Une évolution au sein de cette entreprise depuis 9 ans avec un peu moins de terrain et plus de travail de conception sur ordinateur. Mais François ne s'éloigne pas trop des espaces naturels, ce passionné de plantes, d'insectes, de photos pêche aussi la carpe de nuit. Il s'évade avec sa petite famille dès qu'il le peut et se ressource aussi dans la musique qu'il apprend depuis peu avec Olivier Ménardi. Son rêve : donner de cours de jardinage.



CATHERINE DELAUGEAS

Catherine, native de Tours grandit dans le berceau familial limousin. Des études, de Gay Lussac à la Fac de droit, puis une année sur Bordeaux (IEJ), et elle rêve un avenir au service de la justice. Mais la pratique est trop éloignée de son idéologie, à l'IAE (Institut d'Administration des Entreprises) de Poitiers, elle apprend la gestion et l'économie, et naît en elle l'envie d'épauler les entrepreneurs. Après un DEA de droit privé sur Limoges, elle suit une formation pratique au DJCE de Poitiers et trouve un stage de 3 ans pour valider son cursus d'avocate au sein de SOFIRAL. On lui propose de créer un bureau sur Limoges. A 27 ans, un réel challenge professionnel et personnel qu'elle relève, tout en élevant ses deux enfants, et qu'elle poursuit toujours 25 ans plus tard avec le même dynamisme. Catherine est femme de cœur et de Chœur car quand elle ne conseille pas ou n'accompagne pas ses clients, l'avocate revêt sa tenue de chanteuse au sein de chorales Limousines pour se libérer l'esprit et Respirer !



PASCAL SPITZ

Pascal est né à Strasbourg et il est tombé amoureux de Limoges dès sa première visite aussi il a posé ses valises en terre Limousine il y a 9 ans accompagné de sa femme et de ses deux enfants. Il y a trouvé une zénitude qui lui correspond. Il a ainsi créé son entreprise « C' La Fiesta » Magie, animation, événementiel car depuis toujours il est attiré par le monde de la magie, des gâteaux d'anniversaire et des tartes à la crème. C'est pourquoi il



a décidé d'en faire son métier, de partager et de diffuser de la joie de vivre autour de lui. Il voyage avec ses enfants aussi au gré des mutations de sa femme qui dirige des hôtels et le voilà itinérant depuis quelques mois entre le Limousin et le Dauphiné où il envisage de sortir du chapeau une nouvelle agence C'La Fiesta pour animer la vie Grenoblois.

HUGUES BACHELOT

Hugues Bachelot, petit neveu de Marcel Jouhandeau, peut être satisfait. Il est parvenu à réconcilier les guéretois avec l'auteur de Chaminadour et a créé dans cette ville cruellement dépeinte par Jouhandeau un rendez-vous littéraire de haut niveau reconnu nationalement. Les Rencontres de Chaminadour, une manifestation "à la creusoise", sans strass ni stress, célèbre chaque année un écrivain contemporain en présence d'universitaires, de spécialistes, d'éditeurs, traducteurs, et des amis de l'auteur. Après notamment Pierre Michon, Julien Gracq, Jean Echenoz, Olivier Rolin et Antonin Arthaud, Les Rencontres célèbrent cette année, du 15 au 18 septembre, Blaise Cendrars. Pour la petite histoire... Hugues Bachelot habite toujours à Guéret la maison de son grand oncle. Une bâtisse présente dans l'œuvre de Jouhandeau et conservée dans son jus. "Denis Podalydès s'est électrocuté dans cette maison" s'amuse Hugues Bachelot.



SYLVIE DUBREUIL

Sylvie Dubreuil, auteur-compositeur-interprète de formation chant lyrique se tourne vers le jazz vocal, aux côtés de Marc Brochet, fondateur du groupe Vox Office. Mais la chanson marque le début de sa carrière : premier groupe et premier album « Block Notes » (1995). Le second, en son nom cette-fois, s'intitule « Entre Parenthèses » (2001), avec la participation du guitariste Michaël Jones, son parrain artistique. Il lui permet d'être sélectionnée aux « 17ème rencontres d'Astaffort » et de participer avec l'Association « Voix du Sud » aux premières parties de Gérald De Palmas et de Francis Cabrel au Casino de Paris. En 2008 sort un nouvel album « Amour Majeur », et un spectacle sur le même thème. Elle intègre parallèlement le groupe LeeNevak, et renoue avec ses premières amours que sont le jazz et la musique orientale. En 2011 elle crée le groupe « Quand elles pensent ça se voit », qui tournera jusqu'en 2015, mélange de jazz vocal, d'arrangements Be bop, de chanson française et d'humour musical. Elle est présente sur le double-album de Limoges Opéra Rock, qui sort prochainement.

